

知能発育と躰の両面で子供達に将棋が有用！

神戸市東灘区住吉宮町 3-8-24

日 時 月曜日 or 水曜日 17:00-19:00

料 金 入会金： 2000円

席 料： 4000円/月4回 (一般)

3000円/月4回 (KWA S学童保育会員)

講 師 川口徹 五段 公益社団法人日本将棋連盟 公認普及指導員

人間は頭の中だけでじっくりもの事を考えることによって、側頭部の大脳皮質が活性化されるそうです。特に、囲碁や将棋のようにいろいろなイメージを頭の中で思い描く時に、右脳が強く刺激され発達した右脳が様々な創造的活動につながることは、広く知られています。また将棋は躰の面での良い影響としては、対局前に「よろしくお願いします」終局後に「ありがとうございました」と必ず挨拶します。そして何よりも、「負けました」と、投了の意思を相手に自ら伝える経験が貴重だと思います。将棋に勝った時の喜びも大きいですが、負けた時に自分の気持ちをどう抑制したかということが、必ず人間としての成長につながります。たとえ将棋というゲームの世界であっても自分の責任において行ったこと(=指し手)の結果(=勝敗)を潔く受け入れるという体験を通じて、子供達が落ち着きと忍耐強さを身に付けてくれればと思っています。